
Pièces 3 Pièces

Superficie 184 m²

Référence 84616574

Prix 832 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes  Croix  des  Gardes;  Bienvenue  dans  cet  appartement  moderne  et

entièrement rénové avec des matériaux de qualité offrant un espace de vie de plus

de  90m²!Ce  véritable  cocon  urbain  s'ouvre  sur  3  jardins  privatifs,  avec  une  belle

piscine  privée  et  un  salon  d'été.Il  se  compose  d'un  grand  séjour  salle  à  manger

avec  cuisine  ouverte,  WC  indépendant  et  coin  bureau,  le  tout  donnant  accès  à

l'espace piscine.L'étage inferieur compte 2 chambres dont une en suite avec accès

à l'extérieur,  une buanderie  et  un spacieux coin  dressing (transformable  en 3eme

chambre).Une place de parking complète ce bien.À ...

Cannes Croix des Gardes; Welcome to this modern and fully renovated apartment

with  high-quality  materials  offering  a  living  space  of  over  90  sqm.This  true  urban

haven  opens  onto  3  private  gardens,  with  a  beautiful  private  pool  and  a  summer

lounge.It consists of a large living-dining room with an open kitchen, separate toilet,

and office  area,  all  opening  onto  the  pool  area.  The  lower  floor  has  2  bedrooms,

one of which is en-suite with access to the outside, a laundry room, and a spacious

dressing  area  (convertible  into  a  3rd  bedroom).  A  parking  space  completes  this

property.In the immediate ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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